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パウロ

（ブラジル・サントスＲＣ）

 

例会日
例会場
事務局
 

RI 会長：ジョン・

会 長

副 幹 事

２０１７

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

三十代会長

～91 年度 ＲＩ会長

パウロ V.C.コスタ

（ブラジル・サントスＲＣ）

例会日 水曜日 12
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒907-0013

会長：ジョン・F・ジャーム

会 長 ： 

副 幹 事 ： 

７年（平成２９

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

代会長 大濵 

ＲＩ会長 

コスタ 

（ブラジル・サントスＲＣ） 

12：30～13：30
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

・ジャーム 

 前木 繁孝

 宮城 早人

２９年）３

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

 正良 

30  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

石垣
地区ガバナー

「出会

   副 会 長

   SAA・出 席

３月２２日（

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

●創立 30 周年記念事業として、新川川河川緑化

●「一般公開例会」上原洋一氏を招いて「相続と遺言について」と題して講演と

無料法律相談を実施

●台湾省台東東

●創立 30 周年記念式典開催。台東東

●石垣 RC 創立

≪社会情勢≫
・ｴｱｰﾆｯﾎﾟﾝの石垣空港ﾀｰﾐﾅﾙビル完成
・湾岸戦争ぼっ発
・雲仙岳が大規模な火砕流、

  

思いを尽くし熱意を尽くし
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石垣
ガバナー：上山

出会いを大切

副 会 長 ： 大浜

・出 席 ： 遠藤

（水） 第

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

周年記念事業として、新川川河川緑化

●「一般公開例会」上原洋一氏を招いて「相続と遺言について」と題して講演と

無料法律相談を実施 

●台湾省台東東 RC を友好親善訪問

周年記念式典開催。台東東

RC 創立 30 周年記念誌発行（

≪社会情勢≫ 1991 年
・ｴｱｰﾆｯﾎﾟﾝの石垣空港ﾀｰﾐﾅﾙビル完成
・湾岸戦争ぼっ発 

・雲仙岳が大規模な火砕流、

 

副会長  
副幹事  
会場監督 
社会奉仕 
国際奉仕 

【ＲＩテーマ】

ロータリー
思いを尽くし熱意を尽くし

    

    

    

 

TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」 

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

第３４回 例会

周年記念事業として、新川川河川緑化

●「一般公開例会」上原洋一氏を招いて「相続と遺言について」と題して講演と

 

を友好親善訪問

周年記念式典開催。台東東

周年記念誌発行（

年 

・ｴｱｰﾆｯﾎﾟﾝの石垣空港ﾀｰﾐﾅﾙビル完成
 

・雲仙岳が大規模な火砕流、31 人不明

 三木 巖 
 清水 宏晏
 高嶺 一雄
 砥板 芳弘
 山川 朝源

【ＲＩテーマ】

ロータリー
思いを尽くし熱意を尽くし

（0980）83－
http://ishigaki
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

昭治氏 

 

幹 事

情 報 ・会 報

例会 （通算

周年記念事業として、新川川河川緑化

●「一般公開例会」上原洋一氏を招いて「相続と遺言について」と題して講演と

を友好親善訪問 

周年記念式典開催。台東東 RC との友好クラブ締結（

周年記念誌発行（91.5） 

・ｴｱｰﾆｯﾎﾟﾝの石垣空港ﾀｰﾐﾅﾙビル完成 

 

人不明 

 幹事 
 会計 
 ｸﾗﾌﾞ奉仕
 職業奉仕
 

ロータリーレート

【ＲＩテーマ】 

ロータリーを高めよ
思いを尽くし熱意を尽くし

－2917 
http://ishigaki-rotary.jimdo.com
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 

幹 事 ： 前原 博一

情 報 ・会 報 ： 宮良 薫

通算２７４０

周年記念事業として、新川川河川緑化 5 か年計画を実施

●「一般公開例会」上原洋一氏を招いて「相続と遺言について」と題して講演と

との友好クラブ締結（

・天皇陛下の「即位の礼」
・千代の富士が引退

   山田 義一
   黒島直建・崎山寛宗

ｸﾗﾌﾞ奉仕  三木 巖
職業奉仕 勢理客

ータリーレート ＄１＝￥１１６

 

を高めよ 
思いを尽くし熱意を尽くし

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

博一 

薫 

４０回） 

か年計画を実施 

●「一般公開例会」上原洋一氏を招いて「相続と遺言について」と題して講演と

との友好クラブ締結（91.3.9） 

・天皇陛下の「即位の礼」
・千代の富士が引退 

義一 
黒島直建・崎山寛宗

巖 
勢理客 吉雄 

＄１＝￥１１６ 

思いを尽くし熱意を尽くし 

●「一般公開例会」上原洋一氏を招いて「相続と遺言について」と題して講演と

 

・天皇陛下の「即位の礼」 

黒島直建・崎山寛宗 



 

■司会進行： 我那覇 宗広 

■ロータリーソング：奉仕の理想・四つのテスト 

■ソングリーダー：宮城 隆 

■石垣ロータリークラブ 56 周年 

■ゲスト：カワミツ サヤカ氏（ｼﾝｶﾞｰｿﾝｸﾞﾗｲﾀｰ） 

   金城 弘美氏（唄者） 

■メークアップ：小林昌道・仁開一夫・大浜一郎 

      大浜勇人・白道 直行 

■出席報告 

 会員総数 ３９名  出席義務会員 ３８名 

 出席数   ２７名  欠席数      １１名 

 出席率 ７１．０５％（３月通算出席率 ７４．５６％） 

 

 

  小 計 累 計 

BOX ¥24,000 ¥220,000 

コイン ¥0 ¥114,672 

合  計 ¥334,672 

○唄者の歌と言葉が心にひびく、56 周年の節目の祝

目出たい！      （新 賢次） 

○石垣ﾛｰﾀﾘｰ 56 周年おめでとうございます。ますま

すのご発展を心からお祈りしています。 

          （木村久美子） 

○カワミツサヤカさん、金城弘美さん、本日はどうもあ

りがとうございました。     （前原 博一） 

○ﾛｰﾀﾘｰ 56 才の誕生日おめでとうございます。 

 （上原 秀政） 

○祝 56 周年             （渡久地 明） 

○金城様、川満様、石垣 RC56 周年に華を添えて下

さり、ありがとうございます。一番下の子が大学を卒

業し、4 月から社会人になります。  （小底 厚子） 

○56年のﾊﾞｰｽﾃﾞｰおめでとうございます。島の唄者の

すてきな金城さん、川満さんに感謝!（宮良 榮子） 

○私共学習塾の生徒が全員高校に合格しました。 

          （宮城 早人） 

○金城弘美さん、カワミツサヤカさん、これからのご活

躍をお祈り申し上げます。      （大濵 達也） 

○石垣 RC の誕生日を祝して‼ 

 金城弘美さん、カワミツサヤカさんに感謝して‼ 

 次女が留学を終え、関西外語大を卒業しました‼ 

     （前木 繁孝） 

○会長すばらしい例会ありがとー    （南波 正幸） 

 

 

 

 

 

 

 

 

春は大きな希望や喜びを運んできてくれます。

56 年前の春、3 月 12 日に石垣 RC は発足しまし

た。当時の沖縄製罐常務の村沢氏、琉球銀行八重

山支店長の前田氏、琉球海運八重山支店長の大浜

氏、この 3 人の経済界のリーダーが発起人となり、

22 名のチャーターメンバーで産声を上げたそう

です。沖縄で 2 番目に生まれたクラブです。この

間には経済情勢も決して安定しない、混沌とした

時代もございましたが、歴代会長の努力と熱意に

よってロータリーの灯をともし続けてくださいま

した。チャーターメンバーの名簿を見ましたら、

現在会員の上原秀政さんのお父さんのお名前を確

認できます。そしてお父さんから秀政さんのお兄

さんに引き継がれています。そして現在秀政さん、

3 代が繋がっています。またチャーターメンバー

でこそないものの、お父様の代からバトンタッチ

されてきている会員も多くいらっしゃいます。ま

ぎれもなくロータリーを大切に想う心が現在に繋

がっています。 

思えば 6 年前 50 周年という大きな節目で、祝賀

の段取りも滞りなく済ませた直後に、未曾有の災

害が発生しました。3.11 です。大濵達也会長は苦

渋の決断の末、しっかりと記念事業を開催し、地

域にロータリアンの活動をご理解して頂きました。

そして昨年、新 賢次会長の下、55 周年の記念式

典が挙行されました。長きに渡り連綿と続いてき

た石垣 RC はこれからの 60 周年、100 周年と繋い

でいく事になります。残り 3 ヶ月有意義で楽しい

例会を開催し、職責を全うして大浜 一郎さんに

しっかりとタスキを渡してまいる所存です。引き

続きよろしくお願い致します。 

さて、本日は石垣RCの創立56周年を記念して、

ゲストをお迎えしております。金城弘美さん、カ

ワミツサヤカさん、お二人のアーティストにお越

しいただきました。お二人には忙しい中、快く本

日のご参加を引き受けて頂き、心より感謝申し上

げます。只今よりお二人の美しい歌声に乗せお誕

生ケーキでお祝いしましょう。 

 

第２７３９回 ２０１７年３月１５日（水）例会報告 

本日のにこにこ 

会長挨拶：前木 繁孝 



 

 

 

 

☆カワミツサヤカ

本日はこのような

素晴らしい方々の前

で演奏させて頂くこ

とを深く感謝申し上

げます。今月

開かれるコンサート

の想いを伝えたいと

いう事と、

ありますが、前木会長にお誘い頂き、ありがたく

会場にまいりました。

今回のイベントは

いだろうかと思い、

イトルにしました

まして、通常でしたら

トをして、大トリが先輩と

先輩から後輩に繋ぐんではないかという

いが強くあって、私が先頭をきってやっておりま

す。何かをしようとすると足を引っ張ったり、派

閥が生まれたり、先輩方から教えてもらうことも

たくさんありますが、叱りのほうが多かったり、

ステージに出さないとか、そういうことも実際経

験しました。そういうことではなく未来ある後輩

たちに繋ぐ事をしたいなと思い、今回こういうイ

ベントをしようと思いました。

八重山の音楽は素晴らしいです。今日来られて

いる金城弘美さんがた

古くから伝わる唄を勉強しましたが、白保で唄わ

れている奴隷制度の中で出来た唄もたくさんあり

ます。「八重山

もこもっています。女性だからやわらかく後世に

つなげていく、子どもを産むことができるのは女

性なので、未来を繋げていく事、そういうことを

放っていけたらいいなと思って

後輩は未熟です。だからこそいっぱい場数を踏ま

せてもらって、未熟だから先輩たちにステージを

与えてもらった事も多々あります。私は金城弘美

さんからたくさんの事を学びました。それは先輩

が言ってくれた

カワミツサヤカ氏（シンガーソングライター）

本日はこのような 

素晴らしい方々の前 

で演奏させて頂くこ 

とを深く感謝申し上 

げます。今月 19 日に 

開かれるコンサート 

の想いを伝えたいと 

、皆さんに来てもらいたいという思いも

ありますが、前木会長にお誘い頂き、ありがたく

会場にまいりました。

今回のイベントは女性から発信できることはな

いだろうかと思い、「八重山から世界へ

イトルにしました。いろんな想いが込められてい

通常でしたら

トをして、大トリが先輩と

先輩から後輩に繋ぐんではないかという

いが強くあって、私が先頭をきってやっておりま

す。何かをしようとすると足を引っ張ったり、派

閥が生まれたり、先輩方から教えてもらうことも

たくさんありますが、叱りのほうが多かったり、

ステージに出さないとか、そういうことも実際経

験しました。そういうことではなく未来ある後輩

たちに繋ぐ事をしたいなと思い、今回こういうイ

ベントをしようと思いました。

八重山の音楽は素晴らしいです。今日来られて

いる金城弘美さんがた

古くから伝わる唄を勉強しましたが、白保で唄わ

れている奴隷制度の中で出来た唄もたくさんあり

「八重山から世界へ

もこもっています。女性だからやわらかく後世に

つなげていく、子どもを産むことができるのは女

性なので、未来を繋げていく事、そういうことを

放っていけたらいいなと思って

後輩は未熟です。だからこそいっぱい場数を踏ま

せてもらって、未熟だから先輩たちにステージを

与えてもらった事も多々あります。私は金城弘美

さんからたくさんの事を学びました。それは先輩

言ってくれた「頑張れよ

本日のゲスト

氏（シンガーソングライター）

 

皆さんに来てもらいたいという思いも

ありますが、前木会長にお誘い頂き、ありがたく

会場にまいりました。 

女性から発信できることはな

八重山から世界へ

いろんな想いが込められてい

通常でしたら後輩からオープニングアク

トをして、大トリが先輩という形

先輩から後輩に繋ぐんではないかという

いが強くあって、私が先頭をきってやっておりま

す。何かをしようとすると足を引っ張ったり、派

閥が生まれたり、先輩方から教えてもらうことも

たくさんありますが、叱りのほうが多かったり、

ステージに出さないとか、そういうことも実際経

験しました。そういうことではなく未来ある後輩

たちに繋ぐ事をしたいなと思い、今回こういうイ

ベントをしようと思いました。 

八重山の音楽は素晴らしいです。今日来られて

いる金城弘美さんがたくさん歌っている八重山の

古くから伝わる唄を勉強しましたが、白保で唄わ

れている奴隷制度の中で出来た唄もたくさんあり

から世界へ」というのは平和の意味

もこもっています。女性だからやわらかく後世に

つなげていく、子どもを産むことができるのは女

性なので、未来を繋げていく事、そういうことを

放っていけたらいいなと思っています。

後輩は未熟です。だからこそいっぱい場数を踏ま

せてもらって、未熟だから先輩たちにステージを

与えてもらった事も多々あります。私は金城弘美

さんからたくさんの事を学びました。それは先輩

頑張れよ」とい

本日のゲスト

氏（シンガーソングライター）

皆さんに来てもらいたいという思いも

ありますが、前木会長にお誘い頂き、ありがたく

女性から発信できることはな

八重山から世界へ」というタ

いろんな想いが込められてい

後輩からオープニングアク

う形ですが、今回

先輩から後輩に繋ぐんではないかという、私の

いが強くあって、私が先頭をきってやっておりま

す。何かをしようとすると足を引っ張ったり、派

閥が生まれたり、先輩方から教えてもらうことも

たくさんありますが、叱りのほうが多かったり、

ステージに出さないとか、そういうことも実際経

験しました。そういうことではなく未来ある後輩

たちに繋ぐ事をしたいなと思い、今回こういうイ

八重山の音楽は素晴らしいです。今日来られて

くさん歌っている八重山の

古くから伝わる唄を勉強しましたが、白保で唄わ

れている奴隷制度の中で出来た唄もたくさんあり

というのは平和の意味

もこもっています。女性だからやわらかく後世に

つなげていく、子どもを産むことができるのは女

性なので、未来を繋げていく事、そういうことを

います。もちろん

後輩は未熟です。だからこそいっぱい場数を踏ま

せてもらって、未熟だから先輩たちにステージを

与えてもらった事も多々あります。私は金城弘美

さんからたくさんの事を学びました。それは先輩

いう一言、足の引

本日のゲスト 

氏（シンガーソングライター） 

皆さんに来てもらいたいという思いも

ありますが、前木会長にお誘い頂き、ありがたく

女性から発信できることはな

いうタ

いろんな想いが込められてい

後輩からオープニングアク

、今回は

、私の想

いが強くあって、私が先頭をきってやっておりま

す。何かをしようとすると足を引っ張ったり、派

閥が生まれたり、先輩方から教えてもらうことも

たくさんありますが、叱りのほうが多かったり、

ステージに出さないとか、そういうことも実際経

験しました。そういうことではなく未来ある後輩

たちに繋ぐ事をしたいなと思い、今回こういうイ

八重山の音楽は素晴らしいです。今日来られて

くさん歌っている八重山の

古くから伝わる唄を勉強しましたが、白保で唄わ

れている奴隷制度の中で出来た唄もたくさんあり

というのは平和の意味

もこもっています。女性だからやわらかく後世に

つなげていく、子どもを産むことができるのは女

性なので、未来を繋げていく事、そういうことを

もちろん

後輩は未熟です。だからこそいっぱい場数を踏ま

せてもらって、未熟だから先輩たちにステージを

与えてもらった事も多々あります。私は金城弘美

さんからたくさんの事を学びました。それは先輩

う一言、足の引

っ張り合いが多い中、派閥が多い中、悪口が多い

中、頑張れという一言が今日まで私を歌わせてく

れたと思っています。

私は

す。レコード会社も事務所もありません。ですが、

こうやって一生懸命想いがあってやっているとい

うこと、そしてその姿を後輩たちに見てもらって、

感じてもらって、八重山の伝統ある歌たちをどん

どん繋げて行って、それが平和につながるんじゃ

ないかと思ったので今回イベントを企画しました。

本番の日は金城弘美さんから仲田かおりさんへバ

トン

ヤカにバトンを受け継いで、大トリは

する

んが、それを先輩たちがしっかりサポートする。

最後

を受け継ぐのか、何を受け渡すのかという事で私

たち先輩もきりっとすると思います。言葉だけで

は伝えることは難しいので、ステージに来て頂い

て感じて頂けたらと思います。

☆

本日は

おめでとうございます。

サヤカも私もそうです

が、心と体を支えてく

れるのは歌だと思って

歌い続けております。

今は本当に物質世界な

ので、言葉が足りな

世の中だと思います。でもちゃんと

とか

す」

いけるという

紹介されておりますが、声がきれいで上手な人は

たくさんいるとある先輩から言われました。でも

唄者というのはちゃんとその唄の景色や風景、自

分の想いがちゃんと伝えられるのが唄者だと、唄

者になっていきなさいというふうに言われまして、

そうでありたいと日々思いながら歌わせて頂いて

おります。
 

 

 

っ張り合いが多い中、派閥が多い中、悪口が多い

中、頑張れという一言が今日まで私を歌わせてく

れたと思っています。

私は全然世に出ていないし、売れてもいないで

す。レコード会社も事務所もありません。ですが、

こうやって一生懸命想いがあってやっているとい

うこと、そしてその姿を後輩たちに見てもらって、

感じてもらって、八重山の伝統ある歌たちをどん

どん繋げて行って、それが平和につながるんじゃ

ないかと思ったので今回イベントを企画しました。

本番の日は金城弘美さんから仲田かおりさんへバ

トンを繋げます。仲田かおりさんからカワミツサ

ヤカにバトンを受け継いで、大トリは

する 2 3 歳の世持桜

んが、それを先輩たちがしっかりサポートする。

後はそういうふうな演出を考えております。何

を受け継ぐのか、何を受け渡すのかという事で私

たち先輩もきりっとすると思います。言葉だけで

は伝えることは難しいので、ステージに来て頂い

て感じて頂けたらと思います。

☆金城 弘美

本日は 5 6 周年誠に

おめでとうございます。

サヤカも私もそうです

が、心と体を支えてく

れるのは歌だと思って

歌い続けております。

今は本当に物質世界な

ので、言葉が足りな

世の中だと思います。でもちゃんと

とか「おはよう

」とか、そういう気持ちをちゃんと人に伝えて

いけるという事

紹介されておりますが、声がきれいで上手な人は

たくさんいるとある先輩から言われました。でも

唄者というのはちゃんとその唄の景色や風景、自

分の想いがちゃんと伝えられるのが唄者だと、唄

者になっていきなさいというふうに言われまして、

そうでありたいと日々思いながら歌わせて頂いて

おります。 

っ張り合いが多い中、派閥が多い中、悪口が多い

中、頑張れという一言が今日まで私を歌わせてく

れたと思っています。 

全然世に出ていないし、売れてもいないで

す。レコード会社も事務所もありません。ですが、

こうやって一生懸命想いがあってやっているとい

うこと、そしてその姿を後輩たちに見てもらって、

感じてもらって、八重山の伝統ある歌たちをどん

どん繋げて行って、それが平和につながるんじゃ

ないかと思ったので今回イベントを企画しました。

本番の日は金城弘美さんから仲田かおりさんへバ

を繋げます。仲田かおりさんからカワミツサ

ヤカにバトンを受け継いで、大トリは

世持桜が務めます。未熟かもしれませ

んが、それを先輩たちがしっかりサポートする。

はそういうふうな演出を考えております。何

を受け継ぐのか、何を受け渡すのかという事で私

たち先輩もきりっとすると思います。言葉だけで

は伝えることは難しいので、ステージに来て頂い

て感じて頂けたらと思います。

弘美氏（唄者）

周年誠に 

おめでとうございます。 

サヤカも私もそうです 

が、心と体を支えてく 

れるのは歌だと思って 

歌い続けております。 

今は本当に物質世界な 

ので、言葉が足りなかったりという

世の中だと思います。でもちゃんと

おはよう」とか「おやすみ

とか、そういう気持ちをちゃんと人に伝えて

事が大事だと思います。私は唄者と

紹介されておりますが、声がきれいで上手な人は

たくさんいるとある先輩から言われました。でも

唄者というのはちゃんとその唄の景色や風景、自

分の想いがちゃんと伝えられるのが唄者だと、唄

者になっていきなさいというふうに言われまして、

そうでありたいと日々思いながら歌わせて頂いて

っ張り合いが多い中、派閥が多い中、悪口が多い

中、頑張れという一言が今日まで私を歌わせてく

全然世に出ていないし、売れてもいないで

す。レコード会社も事務所もありません。ですが、

こうやって一生懸命想いがあってやっているとい

うこと、そしてその姿を後輩たちに見てもらって、

感じてもらって、八重山の伝統ある歌たちをどん

どん繋げて行って、それが平和につながるんじゃ

ないかと思ったので今回イベントを企画しました。

本番の日は金城弘美さんから仲田かおりさんへバ

を繋げます。仲田かおりさんからカワミツサ

ヤカにバトンを受け継いで、大トリは

務めます。未熟かもしれませ

んが、それを先輩たちがしっかりサポートする。

はそういうふうな演出を考えております。何

を受け継ぐのか、何を受け渡すのかという事で私

たち先輩もきりっとすると思います。言葉だけで

は伝えることは難しいので、ステージに来て頂い

て感じて頂けたらと思います。 

氏（唄者） 

かったりという事が大変多い

世の中だと思います。でもちゃんと「ありがとう

おやすみ」とか

とか、そういう気持ちをちゃんと人に伝えて

が大事だと思います。私は唄者と

紹介されておりますが、声がきれいで上手な人は

たくさんいるとある先輩から言われました。でも

唄者というのはちゃんとその唄の景色や風景、自

分の想いがちゃんと伝えられるのが唄者だと、唄

者になっていきなさいというふうに言われまして、

そうでありたいと日々思いながら歌わせて頂いて

っ張り合いが多い中、派閥が多い中、悪口が多い

中、頑張れという一言が今日まで私を歌わせてく

全然世に出ていないし、売れてもいないで

す。レコード会社も事務所もありません。ですが、

こうやって一生懸命想いがあってやっているとい

うこと、そしてその姿を後輩たちに見てもらって、

感じてもらって、八重山の伝統ある歌たちをどん

どん繋げて行って、それが平和につながるんじゃ

ないかと思ったので今回イベントを企画しました。

本番の日は金城弘美さんから仲田かおりさんへバ

を繋げます。仲田かおりさんからカワミツサ

ヤカにバトンを受け継いで、大トリは白保を代表

務めます。未熟かもしれませ

んが、それを先輩たちがしっかりサポートする。

はそういうふうな演出を考えております。何

を受け継ぐのか、何を受け渡すのかという事で私

たち先輩もきりっとすると思います。言葉だけで

は伝えることは難しいので、ステージに来て頂い

事が大変多い

ありがとう」

とか「好きで

とか、そういう気持ちをちゃんと人に伝えて

が大事だと思います。私は唄者と

紹介されておりますが、声がきれいで上手な人は

たくさんいるとある先輩から言われました。でも

唄者というのはちゃんとその唄の景色や風景、自

分の想いがちゃんと伝えられるのが唄者だと、唄

者になっていきなさいというふうに言われまして、

そうでありたいと日々思いながら歌わせて頂いて

っ張り合いが多い中、派閥が多い中、悪口が多い

中、頑張れという一言が今日まで私を歌わせてく

全然世に出ていないし、売れてもいないで

す。レコード会社も事務所もありません。ですが、

こうやって一生懸命想いがあってやっているとい

うこと、そしてその姿を後輩たちに見てもらって、

感じてもらって、八重山の伝統ある歌たちをどん

どん繋げて行って、それが平和につながるんじゃ

ないかと思ったので今回イベントを企画しました。

本番の日は金城弘美さんから仲田かおりさんへバ

を繋げます。仲田かおりさんからカワミツサ

白保を代表

務めます。未熟かもしれませ

んが、それを先輩たちがしっかりサポートする。

はそういうふうな演出を考えております。何

を受け継ぐのか、何を受け渡すのかという事で私

たち先輩もきりっとすると思います。言葉だけで

は伝えることは難しいので、ステージに来て頂い

事が大変多い

」

好きで

とか、そういう気持ちをちゃんと人に伝えて

が大事だと思います。私は唄者と

紹介されておりますが、声がきれいで上手な人は

たくさんいるとある先輩から言われました。でも

唄者というのはちゃんとその唄の景色や風景、自

分の想いがちゃんと伝えられるのが唄者だと、唄

者になっていきなさいというふうに言われまして、

そうでありたいと日々思いながら歌わせて頂いて
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☆彡石垣ロータリークラブ創立☆彡石垣ロータリークラブ創立 5656 周年お祝い☆彡

 
3人でケーキのろうそくを

周年お祝い☆彡 

人でケーキのろうそくを

フ～！ 

 

人でケーキのろうそくを 


